

Dr. Kerstin Engel, Unterholzstr. 1a, 82377 Penzberg

An
die 1. Bürgermeisterin und den Stadtrat
Stadt Penzberg

Penzberg, 20.11.2019

Antrag: Gesamtentwicklungskonzept

Sehr geehrte Frau Zehetner, sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen des Stadtrats,
der Stadtrat möge beschließen:

Die Stadt erstellt ein Gesamtentwicklungskonzept für Penzberg, das folgende Punkte beinhaltet:

- Die angestrebte bauliche Entwicklung bis 2030 unter Berücksichtigung eines Grünkonzepts
- Den erforderlichen Ausbau an Kinderbetreuung und Schulen gemäß dem Antrag Boxberger/Frohwein-Sendl unter Berücksichtigung einer gebundenen Ganztagsklasse gemäß Antrag Bündnis 90/Die Grünen vom Juni 2016
- Den erforderlichen Ausbau an Senioreneinrichtungen
- Den erforderlichen Ausbau an Sportstätten und Jugendeinrichtungen

Begründung:

Seit Jahren wird die bauliche Entwicklung Penzbergs vorangetrieben, ohne zeitgleich den Bedarf an Kinderbetreuung, Schulen, Senioreneinrichtungen und Sportstätten mit zu planen. Dies führte in der Vergangenheit zu zahlreichen Notgruppen und Übergangslösungen im Kinderbetreuungsbereich sowie einem Mangel in der Seniorenbetreuungsplätzen und Senioreneinrichtungen. Der Ausbau der sozialen Einrichtungen muss mit der Bevölkerungsentwicklung Schritt halten und muss mit der baulichen Entwicklung vorausschauend mitgeplant werden.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Kerstin Engel